

後援会だより

子どもの母校は我が母校
後援会が保護者の皆さまと作るページです

※ () 内は本物の名前／学部

創立10周年を迎えて

宮崎県支部長
渡邊

(海斗／情報科学部)
渡邊 和弘



今年の宮崎県支部創立10周年記念
総会には、宮崎県支部の役員以外に、
元役員7人、校友会より12人参加い
ただきました。大学の職員の方々と
後援会本部役員の方々を含め、60人
を超える会となりました。

当日は田中優子総長の講演をはじめ、
職員の方々にも大学の現況をご
説明いたしました。皆さまのご協
力に感謝しております。

今年の宮崎県支部創立10周年記念総会には、宮崎県支部の役員以外に、元役員7人、校友会より12人参加いたしました。大学の職員の方々と後援会本部役員の方々を含め、60人を超える会となりました。

当日は田中優子総長の講演をはじめ、職員の方々にも大学の現況をご説明いただきました。皆さまのご協力を感謝しております。

会の様子をまとめた「文書」を作成し、活動をさまざまな形で会員に発信しています。今回も、「総会の資料」と「総会の様子をまとめた」文書を作成し、参加できなかつた会員に郵送いたしました。これからも、他の支部の取り組みなどの情報を取り入れながら、支部会員に法政大学後援会のすばらしさを発信する活動を続けてま

暑い熱い！30年記念総会・広島県支部

A small portrait of a man in a suit and tie, positioned vertically on the right side of the page.

本名 正憲



「世界のどこでも生き抜く力」と題した田中総長の30周年記念講演
グローバリゼーションとは何か、その波はどうして起つたか、日本に何をもたらしてきたか。そしてそれに対応した人材を育てるため、まさにその変革の途上にある法政大学の今、そしてこれからを語られる総長

創立20周年記念

A small, rectangular portrait of a man with glasses, wearing a dark suit and tie. The image is cut off at the bottom.

卷之四



猛暑は少し和らいだものの、大阪は前日からの雨で蒸し暑い当日となりました。また、ユニバーサルスタジオジャパンが先月オープンしたハリーポッターアイベント会場の人気と夏休みが重なりホテル、最寄駅の混雑が懸念されましたが、役員一同早朝集合で最終準備に取り組み8月3日（日）ホテル京阪ユニバーサル・タワーで支部20周年記念総会、父母懇談会を開催しました。

父母懇談会では、田中優子総長の「世界のどこでも生き抜く力」をテ

や就職活動の本年度からの変更等を説明していただきました。個別懇談、情報交換会での質疑応答など参加父母には有意義な会であつたと思います。続いて行われた20周年記念懇親パーティーは、ホテル最上階で大阪湾を展望しながら歴代支部長や校友会の皆さまのご臨席を賜り総勢84人盛大に懇親会を終えました。一年前から家事、勤務の時間を割いての計画、準備を進め20周年の大会を運営されましたチーム野田の皆さんに感謝する記念総会でした。

「世界のどこでも生き抜く力」をテーマに講演をいただきました。後援会本部の池田隆会長からは祝辞を頂戴し出席父母一同感激し感謝申し上げます。

福井県支部10周年記念式典開催のご報告

卷之三



題が大きく指摘されているドラッグの注意点、特に危険な誘惑、昨今問題に関わるお話。進級に関わる問題点や就職活動の本年度からの変更等を説明していただきました。個別懇談、情報交換会での質疑応答など参加父母には有意義な会であつたと思いました。続いて行われた20周年記念懇親パーティーは、ホテル最上階で大阪湾を展望しながら歴代支部長や校友会の皆さまのご臨席を賜り総勢84人盛大に懇親会を終えました。一年前から家事、勤務の時間を割いての計画、準備を進め20周年の大会を運営されましたチーム野田の皆さんに感謝する記念総会でした。

画 準備を進み2周年の大会を運営されましたチーム野田の皆さんに感謝する記念総会でした。



